

LOS DATOS

7.171

Es el número de ingresos que registró el Santa Ana de Motril en el año 2016.

5,34

La media de días que permanece un paciente ingresado en el hospital de la Costa.



El consejero de Salud, Aquilino Alonso en una de las habitaciones de Traumatología que pasará a ser doble de uso individual. // IDEAL

Salud moderniza una planta en el hospital de Motril y elimina las habitaciones triples

Las reformas en Traumatología se suman a ampliaciones y mejoras en cocinas y laboratorios con una inversión total de 667.000 euros

■ LAURA GAUTIER

MOTRIL. Un total de 667.000 euros es lo que ha gastado la Consejería de Salud en realizar obras de mejora en tres áreas del Hospital Santa Ana de Motril. Concretamente en traumatología, cocinas y laboratorios, donde, en total, se han mejorado o ampliado los servicios de casi mil metros cuadrados. Ayer, el consejero de Salud de la Junta, Aquilino Alonso, acudió al centro motrileño para comprobar estas mejoras que, según apuntó, se inscriben en un proyecto más amplio con el que se pretende transformar el hospital de Motril poco a poco y en los próximos años. Esto, después de visi-

tar el Ayuntamiento de Motril, donde mantuvo una reunión con el equipo de Gobierno para conocer sus demandas en materia de sanidad.

Una vez en el Santa Ana, Aquilino Alonso pasó por la planta de Traumatología, donde se han invertido la mayor parte del presupuesto con un total de 340.000 euros para reformar los 609 metros cuadrados con los que cuenta esta área. Una de las mejoras más patentes de Traumatología ha sido la eliminación de las habitaciones triples que, ahora, pasarán a ser 12 dobles de uso individual. En cada una de estas habitaciones también se han adecuando los baños, las salas de asistencia y el mobiliario.

Con estas obras, según apuntaron desde la Consejería de Salud, se han eliminado las barreras arquitectónicas existentes y se ha mejorado el confort y la intimidad de los pacientes, que de media pasan 5,34 días ingresados en este hospital, según los datos aportados por la Con-

sejería de Salud. Ya en 2016 y también según los datos aportados por Salud, el Hospital de Motril, dependiente del Área Sanitaria Sur de Granada, registró el año pasado un total de 7.171 ingresos, mientras algo más de 175.000 personas pasaron por el área de consultas externas y se produjeron 7.231 intervenciones

quirúrgicas y 1.060 partos.

De forma paralela, dentro de este plan de remodelación que también busca mejorar la eficiencia energética del Santa Ana, se han incluido obras de mejora y ampliación en las cocinas y el laboratorio. En este último, se han invertido un total de 97.660 euros con los que se ha am-

«Uno de nuestros objetivos es acercar las especialidades»

Antes de visitar el Santa Ana, el consejero de Salud, Aquilino Alonso visitó el Ayuntamiento de Motril. Desde aquí la alcaldesa, Flor Almón destacó «la buena sintonía» entre ambas administraciones, algo que «ya dio sus frutos con la llegada de nuevas

especialidades de Reumatología o el Hospital de Día para Diabéticos». En este sentido, el consejero de Salud, Aquilino Alonso señaló que uno de los objetivos de la Junta es «poder acercar las especialidades médicas a los centros» y a los grandes hospitales como Motril, para así evitar las derivaciones a los hospitales de Granada. «Con ello queremos garantizar el servicio, el trato y la seguridad de los pacientes», recalcó Alonso.

pliado el área de Bioquímica, que ahora cuenta con un nuevo sistema informático que garantiza la seguridad de las muestras de las analíticas. Además, la zona de extracciones cuenta ahora con módulos individuales que garantizan la intimidad del paciente, que ya no encontrará barreras arquitectónicas en esta sala que también se ha dotado de un nuevo sistema de información que garantiza la confidencialidad de los datos y evita colas innecesarias. Por otra parte, se ha puesto en funcionamiento una nueva sala de refrigeradores, así como una consulta de fertilidad, otro banco de sangre y nuevos espacios de trabajo en el área de Hematología.

Con respecto a estas reformas, el consejero de Salud, Aquilino Alonso, incidió en que el objetivo es «la búsqueda de calidad y eficiencia, el compromiso con la ciudadanía y la mejora del confort de usuarios y profesionales», declaró Alonso, que manifestó que las próximas reformas que se hagan en el Santa Ana se ejecutarán atendiendo a las peticiones de los pacientes y los profesionales que acuden al hospital de Motril, aunque todo apunta a que será el área de cardiología la que vea mejorados sus servicios próximamente.

Y si hay un servicio con el que cuentan la mayoría de pacientes que ingresan en el Santa Ana es de su cocina. En este área, Salud ha invertido un total de 230.000 euros, que se han gastado en la instalación de circuitos que separan lo limpio de lo sucio para garantizar la higiene y se han remodelado las neveras. De las seis con las que cuenta, tres han sido renovadas completamente y al resto se le han mejorado elementos que ya estaban antiguos, como motores. Esto, según la Consejería de Salud, «dará más seguridad a profesionales y pacientes». Y es que, según los cálculos del hospital, diariamente se procesan más de 130 dietas en sus fogones.